
 
Sonntag  10:00 Uhr Gottesdienst  

  Jeden 1. Sonntag im Monat mit Abendmahl  

Dienstag 19:00 Uhr Bibel-/Gebetsabend  

Freitag  19:30 Uhr Jugendtreff 
 

 
 

12.11.23     Familiengottesdienst Predigt: Hans Krumbacher (10:00

14.11.23 – 18.11.23    Gebetsabende (19:00 Uhr) 

19.11.23     Familiengottesdienst Predigt: Alexander Siegel (10:00 

26.11.23     Familiengottesdienst Predigt: Othniel Erdei (10:00 Uhr)

03.12.23     Abendmahlsgottesdienst Predigt: Hans Krumbacher (10

10.12.23     Taufgottesdienst Predigt: Othniel Erdei (10:00 Uhr) 

17.12.23     Familiengottesdienst Predigt: Hans Krumbacher (10:00

24.12.23     Familiengottesdienst Predigt: Hans Krumbacher (10:00

24.12.23     Heilig Abendgottesdienst Predigt: Alexander Siegel (17

25.12.23     Weihnachtsgottesdienst Predigt: Johann Siegel (10:00

31.12.23     Familiengottesdienst Predigt: Alexander Siegel (10:00 

31.12.23     Abschlussgottesdienst Predigt: Zeugnisabend (19:00 Uhr)

 
 
 

Freikirche Gemeinde Gottes  

Rielasingerstr. 1, 78224 Singen 
 

Leitungsteam: 
 

Hans Krumbacher   Mobil: 015 777 827295 

Leiter/Pastor:   E-Mail: h.krumbacher@pm.me

Johann Siegel    Mobil: 015 735 737181 

Ältester/Diakon:   E-Mail: siegelj-m@gmx.de 

Gyözö Korsos    Mobil: 015 209 406077 

Ältester:   E-Mail: korsosestera@gmail.com

Erdei Othniel    Mobil: 017 647 130824 

Jugendleiter:   E-Mail: othniel.erdei@web.de 
 

Mehr Infos auf der Webseite: www.gego-singen.de 

Regelmäßige Termine 
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Bankverbindung 

Gemeinde Gottes Singen  Sparkasse Singen-Radolfzell

Konto-Nr.: 3308277   Bankleitzahl 692 500 35
IBAN: DE77 6925 0035 0003 3082 77 BIC: SOLADES1SNG 

E-Mail: info@gego-singen.de  Internet: www.gego
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„Über den Wolken hast du deine Wohnung errichtet. Ja, die 

Wagen, du fährst auf den Flügeln des Windes dahin.
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hast du deine Wohnung errichtet. Ja, die Wolken sind dein 

Wagen, du fährst auf den Flügeln des Windes dahin.“ 

(Psalm 104,3) 

Dezember 2023 



 

 

 

 

 

 

n  Liebe Geschwister und Freunde der Gemeinde, es ist schön zu 
beobachten, wie kleine Babys wachsen, beginnen zu krabbeln, dann ziehen 
sie sich am Sofa hoch und gehen ihre ersten Schritte, zwar wackelig, aber es 
sind richtige Schritte. Und wenn sie zunehmen und noch grösser werden, 
beginnen sie schon zu rennen. Rennen muss gelernt sein. Da kommen schon 
einige Stürze und Unfälle zusammen, wo sich die kleinen übernehmen, oder 
manche Gefahren noch gar nicht kennen und prompt darauf hinein fallen und 
sich weh tun. Wie wunderschön ist es zu beobachten, wie die kleinen Kinder 
zunehmen und lernen zu gehen, zu laufen, Gefahren zu beachten und dabei 
sind klare Regeln Lebensnotwendig! Jedes Kind weiß, die heiße Herdplatte 
verbrennt meine Finger. Spätestens bei der ersten Berührung glauben Sie die 
Regel der Mama. In jedem Bereich ihres Lebens, müssen Kinder lernen die 
Regel zu beachten um gesund und fit zu bleiben. Beim Fahrradfahren sind 
Regeln sehr wichtig; ein Sturz kann schon stärkere Verletzungen mit sich 
bringen. Die Kinder müssen ständig lernen und sogar als sie Erwachsen 
werden und endlich ihren Führerschein machen dürfen, müssen sie lernen, 
denn Autofahren kann sogar lebensgefährlich sein! Genauso geht es auch im 
Geistlichen! Jedes neugeborene Kind braucht das unverfälschte WORT 
GOTTES – JESUS CHRISTUS! Ein geistliches Baby muss dies noch in der 
Form von Milch zu sich nehmen – leicht aufnehmbar – muss nicht gekaut 
werden und ist leicht verdaulich. Es ist ein ständiges lernen auch im 
geistlichen, das ist was uns Epheser 4,13-15 vermittelt: >>Auf diese Weise 
sollen wir alle im Glauben eins werden und den Sohn Gottes immer besser 
kennenlernen, sodass unser Glaube zur vollen Reife gelangt und wir ganz von 
Christus erfüllt sind. Dann werden wir nicht länger wie Kinder sein und uns 
ständig von jeder fremden Meinung beeinflussen oder verunsichern lassen, 
nur weil geschickte Betrüger uns eine Lüge als Wahrheit hinstellen. 
Stattdessen lasst uns in Liebe an der Wahrheit festhalten und in jeder Hinsicht 
Christus ähnlicher werden, der das Haupt seines Leibes – der Gemeinde – 
ist.<< Wachsen bedeutet zu lernen! Ich lerne, wie ich in meinem Innern 
Jesus immer ähnlicher sein kann. Ich möchte dorthin gelangen, unbedingt um 
jeden Preis! So ist es notwendig, dass wir uns mit unseren Gewohnheiten 
beschäftigen. Weil wir noch in unserem Körper hier auf der Erde leben, sind 
wir immer in der Gefahr, uns von der Welt programmieren zu lassen. Die Welt 
programmiert schlechte Gewohnheiten in unser Leben durch Tausende 
Einflüsse, denen wir täglich ausgesetzt sind. Trotzdem ist es möglich, weil wir 
nicht alleine sind. Unser Himmlischer Vater hat uns Seinen Beistand 
geschenkt! So wie jedes menschliche Baby Vater und Mutter hat, die es 
begleiten und lehren was es für das Leben braucht, so haben wir auch 
unseren Himmlischen Vater und unseren Retter Jesus Christus und unseren 
Lehrer, den Heiligen Geist! Du bist nicht alleine, als Baby, als Kind, als Teeni 
 

und als Erwachsener, Gott ist mit dir, damit du deine geistliche Mission 
erfüllen kannst. Beschäftige dich also mit deinem Denkmuster, beschäftige 
dich mit deiner Herzenseinstellung, beschäftige dich mit deinen 
Gewohnheiten, damit der Heilige Geist dir Gnade und Gelingen schenkt, und 
deine Verwandlung schnell und gesund verwirklicht wird.  
Versuch dich nicht auszureden, Gott ist größer, Er sieht weiter. So wie jeder 
Vater auf seine gehorsamen Kinder stolz und glücklich ist, so freut sich unser 
Himmlischer Vater, wenn wir Ihm vertrauen und anfangen seinen Auftrag 
auszuführen. Wachsen bedeutet Reife zu gewinnen! Das zeigt sich im 
Leben eines Gotteskindes, wenn er begreift, es hat einen Platz im Reich 
Gottes und auf diesem Platz beginne ich den Auftrag meines Vaters zu leben. 
Gott ist größer als unser Verstand fassen kann! Gott macht sich die Wolken zu 
seinem Wagen! Gott ist Schöpfer und Erhalter! Gott weiß alle Dinge! Gott ja 
zu sagen ist das erste Anzeichen der geistlichen Reife. 
In all diesem Wachstum-Prozess ist die Sehfähigkeit unerlässlich. Stell dir nur 
vor, wenn ein natürliches Baby blind geboren wird. Das ist ein schreckliches 
Szenario. Wie schwer haben es blind geborene Babys sich zurechtzufinden? 
Welche Qualen und Lasten sogar die Eltern haben. So ist der Himmlische 
Vater auch über jedes seiner Kinder besorgt, geistlich richtig sehen zu 
können. Das Gute ist, dass jedes geistliche Neugeborene Baby HAT von 
Geburt an das Recht zu sehen! Halleluja – Preis dem Herrn! Das ist 
wunderbar! Das ist die Liebe Gottes! Er schenkt Licht und so ist es wichtig zu 
erkennen, meine geistliche Sehfähigkeit ist unbedingt notwendig und muss 
ständig trainiert und geschärft werden! Dieses Gebet darfst du von Apostel 
Paulus nachbeten: >>Er erleuchte die Augen eures Herzens, damit ihr 
versteht...<< (Epheser 1,18) 
Wachsen bedeutet Sehschärfe zu haben! Ich erkenne die Gefahren 
rechtzeitig, wenn ich gute Sehfähigkeit habe. Geistliche Sehschärfe bedeutet 
dass die Augen hell und leuchtend sind. Licht gibt es nur bei dem, der das 
Licht ist. Deshalb bete und suche Jesus jeden Tag. Er sprach: >>Ich bin das 
Licht der Welt!<< (Johannes 8,12). Erleuchtete Augen lassen uns erkennen 
und wir wissen gewiss, wer wir sind, wem wir gehören, wofür wir berufen sind. 
Schließlich werden wir im geistlichen uns täglich dazu disziplinieren müssen, 
damit wir uns rein halten. Es gibt jeden Tag 1000 Möglichkeiten, welche uns 
verführen möchten, nicht den Willen des Vaters zu tun, sondern unseren 
Willen. Es ist nicht leicht, wenn die ganze Schulklasse anderer Meinung ist als 
wir... Es ist nicht leicht, wenn bei der Arbeit alle dich auslachen oder gar 
mobben. Doch deine Tägliche Herzensentscheidung bringt es auf den Punkt. 
Wachsen bedeutet gegen den Strom zu schwimmen! Der Heilige Geist ist 
dabei deine Kraft! Er ist größer als der Geist dieser Welt! 
Herzliche Grüße, Hans Krumbacher, Pastor.  


